

[Moscou, 14 février 2011 - RIA Novosti](#)

La Russie ne pourra vaincre la corruption que si elle se dote d'un système judiciaire indépendant et des organes d'enquête appropriés, a déclaré lundi à RIA Novosti le député européen, Pino Arlacchi.

«A mon avis, on ne peut lutter efficacement contre la criminalité, la corruption politique et administrative, les marchés illégaux et la mafia qu'à l'aide d'une justice complètement indépendante», a insisté M. Arlacchi.

Selon lui, la Russie a besoin d'un pouvoir judiciaire plus fort.